

AGRADECIMIENTOS:

SIBIA LUZ BARRIOS GUARDO

En momentos difíciles y cuando parecía que todo estaba perdido, una oración fue mi compañía y mi alivio en momentos de angustia, por eso en primer lugar le doy las gracias a JEHOVÁ, que con su espíritu santo me dio la fuerza y me protegió para seguir...

Cuando quería desfallecer recordaba los motivos de mi vida para seguir luchando y allí estaba mi madre (Luz Mary Guardo), que con su amor, esfuerzo y oraciones me acompañó aunque lejos en cada parcial, en cada socialización, en fin en cada momento de mi vida académica y personal. TE AMO MADRE

Había momentos en los que la tristeza me embargaba y querían hacerme flaquear, pero Fernando Barrios Mercado, se convirtió en el motor de mi vida, porque siempre estuvo dispuesto a dejar sus propios intereses por acompañarme y consolarme con su amor haciéndome sentir que lo que realizaba tenía sentido; eres una bendición para mí siempre estuviste allí ayudándome de manera incondicional. TE AMO.

Agradezco personas cruciales en mi familia: a padre por sus oraciones, a mis hermosos hermanos (Carolina y José David) por su cariño y apoyo; a mi abuelita Amira por brindarme su amor y contagiarme con su sentido de perseverancia; a mi tía Carmen y a mi tía María por sus consejos que fueron muy valiosos para mi vida; a mi tío Odilio y su esposa Ramona por la hospitalidad y la acogida que me brindaron, a mis tías que siempre me pechicharon Anita Guardo y Ana Serrano.

En general a todos mis familiares que sufrieron conmigo y estuvieron allí apoyándome, los quiero muchísimo.

A mis amigas que fueron un amor, por su amistad incondicional y por no dejarme caer en la desesperanza: Lili, Flor, Gracie, Shirley.

A Hanita gracias por espiritualidad, tu guía, y paciencia y en mis momentos de desilusión.

Los quiero mucho a todos...

AGRADECIMIENTOS:

NEYDIS ESCOBAR VILLARREAL.

Agradezco a Dios por darme la fortaleza para continuar.

Agradezco a mis hijos porque fueron mi inspiración y en cada momento de mi carrera.

Y por ultimo a toda mi familia por apoyarme hacia este de ser una gran profesional.

AGRADECIMIENTOS:

SIBIA LUZ BARRIOS GUARDO

NEYDIS ESCOBAR VILLARREAL.

A nuestra querida profesora Mercedes Rodríguez, por su dedicación, responsabilidad, compromiso y sabiduría para guiar nuestra formación como personas y como profesionales.

A todo el cuerpo universitario de docentes que hicieron posible nuestra formación académica, y que hicieron de la calidad un eje transversal en el transcurso de la carrera como profesionales de trabajo social:

A ustedes:

Carmenza Jiménez; Lewis León; Gerardo Franco; Liliana Mendoza, Gloria Gianmaria, Julia Duran, Amelia Segrera, Marelis Castillo todos los que de alguna manera orientaron nuestros conocimientos...

Agradecimientos a Carmen Cecilia, Nancy Bolaño que estuvieron con una entera disposición para lograr que nuestro paso por la universidad cobrara sentido y se hiciera de forma organizada.

Al Director del Consultorio Empresarial Jairo Orozco Triana y a todo su equipo (María José, Yael, Robinson y Libia), por su acogida, enseñanza, apoyo y dedicación con el trabajo, por abrirnos las puertas para mayores oportunidades.

A todas las secretarías que con su ayuda y disposición no hubiera sido posible: Janía Díaz, Iso y Amelia.